

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 04/04/2010 06:37 PM

Bijlagen:  [image_edito.jpg](#) (11 kB)  [image_maroc.jpg](#) (11 kB)  [image_mannekenpis.gif](#) (3 kB)  [image_europe.jpg](#) (11 kB)  [image_agenda.jpg](#) (12 kB)

Onderwerp: DN n° 113 : Semaine du 29 mars au 4 avril 2010

http://www.dounia-news.com

Revue de presse hebdomadaire

DN n° 113 : Semaine du 29 mars au 4 avril 2010

Mise à jour quotidienne de l'agenda. Visitez le site

Dounia News vous souhaite de Joyeuses Pâques!

[Editorial](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

Tribune libre - Zone de liberté d'expression



Prière ecuménique

L'Islam actuellement en Europe est à la croisée des chemins, entre rejet, incompréhension, méconnaissance, phobie, crainte, malentendus, xénophobie et fanatisme. Les Musulmans et Musulmanes y compris les cadres et les chefs religieux sont directement pointé du doigt accusateur et doivent accumuler les stigmates quotidiennement depuis plusieurs décennies. C'est incontestable, il y a une absence totale de dialogue entre différentes factions et courants, une absence caractéristique intergénérationnelle et une absence cruelle de dialogue entre les différentes religions surtout au niveau de la population encore moins entre Musulmans et Laïcs.

Faire abstraction à tous les problèmes récurrents et dire qu'il s'agit de manque de formation ou une question de la faiblesse des cadres musulmans est une analyse myope et trop simpliste. Il faut tenir compte de la crispation et de l'angoisse de la communauté musulmane qui subit des attaques quotidiennes et qui subit un racisme exubérant, souvent violent. Inscriptions xénophobes sur les murs des mosquées, dégradation des cimetières, discrimination contre les filles voilées à l'école, insultes et incitations à la haine en public et enfin des articles haineux dans les journaux et quotidiens.

"Il est difficile aujourd'hui de s'affirmer musulman. Nous vivons dans un climat malsain qui nourrit une stigmatisation croissante des musulmans en France. Les musulmans craignent que cela ne s'aggrave et se transforme en un rejet de tout ce qui touche de près ou de loin à l'islam". A déploré Latifa Aït Taleb, directrice de cette rencontre culturelle lors de la 27e Rencontre* annuelle des musulmans de France qui s'est ouverte vendredi 2 avril 2010 au Parc des expositions du Bourget en présence de plus de 50.000 personnes.

Même Big Brother** a épingle l'Europe sur les Musulmans. Plus inattendu, les Etats-Unis estiment que la discrimination envers les musulmans a été préoccupante en 2009 en Europe. Le rapport épingle des «exemples notables de discrimination et de harcèlement» dans «plusieurs pays généralement très respectueux des droits de l'homme».

Proclamer solennellement que l'Islam a sa place en Europe est un vœux pieux. Faire des déclarations fracassantes dans les journaux marocains pour la consommation et la propagande internes n'a pratiquement aucune influence sur la situation lamentable qui se dégrade chaque année dans tous les pays européens sans exception.

C'est faux et inauthentique de prétendre et d'affirmer que l'enracinement et l'enrichissement du culte musulman est devenu partie intégrante du tissu culturel et cultuel des sociétés européennes. Même en Belgique qui a reconnu le culte islamique en 1974 le statut de la religion n'a pas encore été intégré dans la société belge et il est encore loin, très loin de devenir un culte européen.

Enfin, je peux conclure en toute simplicité, tant que l'Islam en Belgique ou ailleurs en Europe demeure un produit importé de l'extérieur, d'un côté malmené par des salafistes et des intégristes, et de l'autre côté, manipulé à outrance par des puissances étrangères, avec une main mise flagrante sur la gestion et l'administration du culte il ne pourra jamais, ni à court terme ni à long terme s'adapter à la réalité locale européenne qu'elle soit laïque ou neutre, parce qu'il restera un corps étranger et sera par conséquent rejeté y compris par les Musulmans qui optent majoritairement pour un Islam local avec un tissu vraiment européen, moderne, indépendant, souverain et affranchi. Non, nous refusons catégoriquement toute

ingérence dans notre culte en Belgique et en Europe.

Heureusement, dans ce tableau noir une lueur espoir jaillit, même si ce n'est pas suffisant pour renverser et redresser la situation. Il s'agit de la vie associative qui, pendant le mois de Ramadan essaye par les moyens de bord de relever les défis en organisant durant ce mois sacré des rencontres et des débats afin d'instaurer un dialogue entre les différentes composantes de la société, principalement et surtout dans la capitale de l'Union Européenne.

C'est une vraie prouesse, il faut le souligner, pendant tout ce mois de fraternité et d'amitié la vie associative riche d'une expérience acquise depuis pas mal d'années réussit annuellement un rassemblement, un rapprochement, un brassage et un melting pot de citoyens d'origines, de cultures et de confessions diverses et différentes, à partager ensemble pacifiquement, dans la sérénité et la tranquillité au même moment partout à Bruxelles, un repas symbolique de rupture du jeûne.

C'est la fête à l'humanité toute entière, un hommage à Abraham, Moïse, Jésus et Mohamed, mais aussi un hommage à Marx, Lénine, Rousseau, Ibn Khaldoun, Ibn Batouta, Ibn Rochd et Ibn Sina.

Je fais appel à tous les citoyens de Bruxelles et de ses environs de participer activement, au moins à une de ces activités ludiques et agréables. Pour rappel, le Ramadan 2010 débute cette année le 11 août, pour se terminer le 10 septembre.

Pendant un moment éphémère, laissons au vestiaire et oublions nos problèmes, nos misères, nos dissensions, nos querelles, nos disputes, nos désaccords, nos malentendus, nos divisions, nos politiques et nos idéologies. Laissons-nous nous fantasmer, méditer, évoquer et remémorer une époque et une période où Juifs, Chrétiens et Musulmans vivaient main dans la main, ensemble, solidaires et sur le même pied d'égalité la plus haute des civilisations, dans la littérature, la poésie, la philosophie, les sciences, les mathématiques, la médecine, la musique, la mode, la créativité, l'architecture, la sagesse, la tolérance, la douceur de vivre, le pardon et l'amour. Pendant le laps de temps d'un repas, vivons momentanément dans le bonheur et l'entente totale. Profitons de ces moments propices comme de vrais frères et sœurs en enterrant provisoirement nos haches et nos machettes de guerre. Amusons-nous, buvons, mangeons et discutons sans intermédiaires librement et ouvertement. Enfin, donnons-nous la main, et ensemble, croyants, laïcs, agnostiques et athées, prions ensemble silencieusement, pendant une minute, chacun sa manière, une prière ecclésiologique et universelle.

Bruxelloises et Bruxellois, jeunes et moins jeunes, hommes et femmes, croyants et non-croyants, ouvriers et cadres, salariés et patrons, animateurs sociaux, politiciens, députés, conseillers communaux, indépendants, étudiants, universitaires, vous êtes tous interpellés. Car pendant toute l'année nous cohabitons ensemble certes pacifiquement, mais nous vivons séparément.

C'est l'occasion pour briser le cercle vicieux et vivons ensemble pendant cette cérémonie conviviale.

C'est une vraie fête culinaire, de rencontre, de discussion, d'échanges culturels et de communication entre voisins, amis et collègues.

C'est la meilleure façon de lutter contre les arrières pensées, le racisme et la xénophobie afin de développer des liens d'amitié et de vivre harmonieusement dans le respect mutuel.

* UOIF : <http://www.uoif-ramf.fr/>

** Voir Web Site du Gouvernement USA:

<http://www.state.gov/g/drl/rls/rrpt/2009/index.htm>

Auteur : [Sarie Abdeslam](#)

Bruxelles, le 4 avril 2010

Réaction à l'article « la féministe française Elisabeth Badinter, qui conçoit le voile comme une oppression de la femme » paru dans la rubrique 'tribune libre' dans Dounia News n° 112 - semaine du 22 au 28 mars 2010.

Bonjour cher Abdeslem Sarie,

Je profite de l'occasion pour saluer mon ami Si Mrini.

Je rejoins si Mrini dans ses idées, ses opinions. A travers lui, je reconnaît la modestie, l'humilité, la sagesse et le respect. Sa réaction à ce sujet est judicieuse. A mon avis, ces débats, ces interrogations n'ont aucune

importance au sein des instances et institutions nationales, c'est une affaire de liberté individuelle et privée. Le cœur des débats se situe ailleurs en ce moment. On doit réfléchir et débattre sur des sujets prioritaires, d'intérêt général (éducation, santé, justice, pouvoir d'achat, emploi). Le monde traverse présentement une crise importante, la relance, la croissance sont les principales priorités. Une vie meilleur est l'essence des attentes et espérance des populations. Pour résumer enfin, qu'une vie en société est nécessaire et impérative. Vivre ensemble est une réussite. Avec la diversité, dans la culture, les coutumes, les traditions, le monde ne fera que progresser. Encore une fois, j'adresse mes salutations tangéroises à mon ami si Mrini, avec l'espoir de prendre ensemble incessamment un thé à la menthe au café du petit socco et au café de Paris.

Très cordialement.

M. Oucherif

Maroc
Top



Transition démocratique : le Maroc devance l'Algérie et l'Égypte

L'Initiative de Réforme Arabe (ARI) a présenté lundi, à Paris, son rapport sur l'évolution de la transition démocratique dans dix pays arabes, pour l'année 2008. Basé sur des critères internationaux, ce dernier est le fruit du travail effectué dans chaque pays par des institutions locales. Il mesure les moyens institutionnels mis en place en faveur de la démocratie, et les compare aux pratiques réelles, en affectant une note à chaque cas. Dix États arabes ont été évalués dans ce rapport, dont trois pays africains. Le Maroc devance l'Algérie et l'Égypte et arrive deuxième au classement général, juste derrière la Jordanie, et le Yémen est le dernier. La démocratie progresse dans peu de pays arabes.

Source: La Lettre d'Afrik

Double nationalité

Les Marocains ayant une double nationalité peuvent servir de passerelle pour le renforcement du partenariat et de la coopération entre le Maroc et le pays d'accueil, a affirmé vendredi le président du Conseil de la communauté marocaine à l'étranger (CCME), M. Driss El Yazami.

S'exprimant lors d'une rencontre sur le thème « la migration et la crise économique internationale », organisée dans le cadre du 8ème festival de Fkih Ben Salah, M. El Yazami a souligné que la plupart des Marocains résidants à l'étranger (MRE), en particulier les membres de la nouvelle génération, disposent d'une compétence et d'un niveau intellectuel élevés pouvant être associés au processus de développement en cours au Royaume.

M. El Yazami a rappelé, dans ce sens, les mutations que connaît le Maroc sous la conduite éclairée de SM le Roi Mohammed VI, citant à cet égard le code de la famille, le travail accompli par l'instance équité et réconciliation (IER), le projet de réforme de la justice et les multiples autres initiatives qui ont permis au Royaume de bénéficier du statut avancé dans ses relations avec l'Union européenne (UE). Il a également appelé la société civile à œuvrer au renforcement des liens des MRE avec leur pays d'origine, notamment par l'investissement pour le développement.

Si les MRE contribuent au développement du Maroc par l'investissement, les Marocains ayant une double nationalité sont disposés à faire profiter leur pays d'origine de leur expérience et de leurs compétences acquises dans les pays d'accueil, a-t-il affirmé. Ont pris part à cette rencontre, de nombreux acteurs économiques du Maroc et de la région français de Rhône-Alpes. »

MAP

Belgique
Top



Le port du voile interdit dans l'enseignement communal

Après un long débat, le conseil communal de Charleroi a décidé lundi d'interdire le port du voile dans l'enseignement communal, après avoir adhéré au décret de 1994 définissant la neutralité dans l'enseignement de la Communauté française.

Le débat a donné lieu à un échange de vues le plus souvent unanime. Le chef de groupe PS

Alain Lelubre a rappelé que le corps professoral doit s'abstenir de tout comportement ou signe ostentatoires relatifs à ses convictions religieuses et philosophiques, à l'exception des enseignants de cours philosophiques.

Chef de groupe MR, Olivier Chastel a regretté que le conseil n'ait pas suivi plus tôt la demande de son groupe, qui voulait qu'une décision intervienne avant que se pose le problème de cette enseignante, et les problèmes juridiques qu'elle a posés. Véronique Salvi, au nom du groupe cdH, a déploré que deux ans aient pu se passer, pendant lesquels cette enseignante avait pu exercer sans qu'on lui reproche de porter le voile. S'adressant au public, venu nombreux dans la salle du conseil, elle a indiqué qu'il ne s'agissait de stigmatiser personne.

La conseillère Ecolo, Malika El Bourezgui, a estimé que la disposition proposée par la majorité tenait du "bricolage et de l'empressement", et qu'elle donnait une image de "précipitation et de harcèlement".

Le conseiller FN Jean-Pierre Borbouse a estimé que le combat pour la démocratie "est perdu d'avance", évoquant ceux qu'on avait "laissé débarquer". Le bourgmestre Viseur a aussitôt réagi, indiquant que s'il percevait le moindre terme de nature xénophobe dans cette intervention, il déposerait plainte contre l'élu FN.

Au moment du vote, trois élus Ecolo se sont abstenus sur l'adhésion au décret comme sur le règlement interdisant le voile. Au second vote, sur le règlement d'ordre intérieur, seul un élu cdH a voté contre.

Présente lors de ce conseil communal, notre reporter - Christine Borowiak - a recueilli les réactions des différents chefs de groupe. Celles-ci sont à écouter ci-dessus. Ainsi, vous entendrez tour à tour: Alain Lelubre (PS), Olivier Chastel (MR) et Malika El Bourezgui (Ecolo). Également interrogées, plusieurs femmes de confession musulmane venues spécialement assister aux débats. Belga

La petite mosquée dans la prairie (Saison I)La petite mosquée

La petite ville de Mercy, dans le centre du Canada, comporte une communauté musulmane. Elle s'apprête à accueillir un nouvel Imam, Amaar, jeune avocat de Toronto qui va devoir affronter une population pleine de préjugés dès son arrivée. Mais à travers leurs différences culturelles, religieuses et les affrontements verbaux qui en résultent, les deux communautés vont se rendre compte qu'ils ont également des points communs et qu'ils peuvent rencontrer les mêmes problèmes.

Série canadienne de la chaîne CBC, cette comédie traite avec humour des clichés et préjugés qui existent chez les occidentaux sur les musulmans (et inversement). Zarqa Nawaz, sa créatrice, a commencé sa carrière en tant que journaliste pour CBC et CTV, avant de se lancer dans l'écriture de films puis dans la création de cette série. Suite au succès de sa première saison, la série a eu droit à une deuxième puis une troisième saison, et la quatrième vient de se terminer au Canada.

Anekdothes

- Le tournage de la série est se déroule dans la province du Saskawatch et à Toronto.
- Carlo Rota a joué dans la série 24.
- La chaîne américaine FOX a acheté les droits d'adaptation de la série.
- Le premier épisode de la série a été suivi par 2,1 millions de téléspectateurs canadiens. Un score tout à fait inattendu.

Scénariste: Nawaz Zarqua

Réalisateur: Kennedy Michael

Acteur/Actrice: Rota Carlo Shaikh Zaib McCarthy Sheila Sood Manoj McGrath Debra

Paradoxes marocains au pays de Tintin

[...] Ils étaient quelques centaines en 1961, ils sont désormais 300 000 .. il était temps qu'on se penche sur la situation des Marocains de Belgique. C'est ce qu'a fait la Fondation Roi Baudouin, qui vient de publier une étude intitulée Belgo-Marocains des deux rives dont la lecture m'a donné la migraine. [...] Finalement, ce sondage en dit presque autant sur la mentalité compliquée des Marocains (de Belgique) que sur leur vie quotidienne. [...] Pour en revenir aux 53 % qui n'encourageraient pas les jeunes Marocains à venir s'installer en Belgique, voici une autre explication possible .. ceux qui ont l'impression d'avoir trouvé le pays de

cocagne (dans ces 87 %, il y a forcément quelques pourcents de bâts et d'euphoriques) n'ont aucune envie de voir rappiquer les hordes du village natal. [...]

Lire la suite... <http://www.jeuneafrique.com/Article/ARTJAJA2531p106.xml0/-pauvreté-immigration-Belgique-chômage-Paradoxes-marocains-au-pays-de-Tintin.html>

Plus de maghrébins que de subsahariens

[...] On compte 900 000 étrangers en Belgique pour un peu plus de 10 millions d'habitants. 60 % d'entre eux seraient issus de l'Union européenne, notamment d'Europe du Sud. Les Marocains ne seraient que 90 000, une grande partie d'entre eux ayant été naturalisés. [...] La Belgique compte également plus de 60 000 Turcs, arrivés massivement dans les années 1960 et 1970 pour travailler dans les grands bassins industriels, et 30 000 Asiatiques, venus de Chine pour la plupart. [...]

Lire la suite... <http://www.jeuneafrique.com/Article/LIN28056plusdsneira0/Plus-de-maghrebins-que-de-subsahariens.html>

Les élus et les exclus ,

[...] Dans les années 1960, les Marocains s'établissaient en Belgique grâce à des contrats passés avec des sociétés minières ou métallurgiques. Aujourd'hui, ils viennent sous contrats étudiants, explique ce jeune thésard. [...] Estimés à 140 000 en 1998, les Marocains de Belgique ne sont plus que 90 000 aujourd'hui. Cette réduction sensible s'explique par un taux de naturalisation particulièrement élevé (60 %). On aimerait que ce chiffre autorise l'espoir d'une immigration réussie, d'autant que plusieurs indices en disent long sur le désir d'intégration de cette communauté. [...] Aujourd'hui, les descendants de ces travailleurs prennent indéniablement une part de plus en plus visible dans la vie du pays. D'abord au niveau politique, où l'on recense un nombre incroyable d'élus, hommes et femmes, d'origine marocaine, avec, comme figure de proue, Fadila Laanan, ministre de la Culture à la Communauté française de Belgique. [...]

Lire la suite... <http://www.jeuneafrique.com/Article/LIN27035leslusulcxe0/Les-elus-et-les-exclus.html>

Dexia: Participons ensemble à l'Assemblée Générale le 12 mai 2010

La banque Dexia persévere dans l'ignominie. Les crédits octroyés aux colonies illégales ne sont toujours pas supprimés et Dexia estime encore que l'occupation de Jérusalem-Est n'est pas un problème. La plate-forme Palestine occupée-Dexia impliquée pense autrement et lance un appel pour une grande journée d'action.

Le mercredi 12 mai 2010 est un jour capital pour le groupe Dexia. Une fois par an, les actionnaires sont invités à un dialogue avec le conseil d'administration et la direction et nous voudrions y assister aussi!

Je veux vous rejoindre à l'Assemblée Générale de Dexia mercredi 12 mai 2010 et je m'inscris maintenant! : <http://crm.intal.be/sites/all/modules/civicrm/extern/url.php?u=636&qid=45870>

Plus d'information concernant l'action le 12 mai ici

<http://crm.intal.be/sites/all/modules/civicrm/extern/url.php?u=637&qid=45870>

Pour tout savoir sur la campagne Dexia en 25 minutes. (Interview en français)
<http://crm.intal.be/sites/all/modules/civicrm/extern/url.php?u=638&qid=45870>

Plus de 18.000 dossiers déposés par la sans papiers pour la régularisation de leur situation en Belgique

L'office belge des étrangers a reçu plus de 18.000 dossiers déposés par les personnes en séjour

illégal en Belgique pour la régularisation de leur situation dans ce pays.

Un communiqué de l'office des étrangers fait état de l'augmentation croissante du nombre des dossiers déposés par les sans papiers, sans toutefois préciser le nombre de personnes dont la situation sera régularisée dans le cadre de la procédure lancée en septembre dernier.

L'Office des étrangers indique que 650 dossiers ont été déposés en septembre 2009, 1.700 autres en octobre, le chiffre record a été enregistré en février 2010, soit 7.000 demandes.

En six mois, l'office fait état de plus de 18.000 dossiers reçus, relevant que "tous ne concernent pas nécessairement des dossiers rentrés sur base des instructions de l'opération de régularisation".

Plus de 100.000 personnes résident illégalement depuis des décennies sur le sol belge. De nombreuses manifestations et des grèves incessantes de la faim ainsi qu'une mobilisation de la société civile et du barreau belges ont conduit le gouvernement fédéral à résoudre la question devenue épique des sans papiers.

Un accord gouvernemental a été promulgué en juillet 2009. L'accord, qui prévoit une clause humanitaire, fixe toutefois des critères précis pour une régularisation individuelle dite "du cas par cas".

Les critères portent sont notamment sur la maîtrise d'une des langues nationales du pays, en l'occurrence le français ou le flamand, un ancrage local durable et la preuve d'un contrat de travail à durée déterminée d'un an ou indéterminée de cinq ans de présence en Belgique, et d'un séjour légal obtenu avant mars 2008.

La procédure de dépôt de dossier pour la régularisation de la situation des sans papiers est de trois mois. Elle n'est pas renouvelable.

NDLR

Pour plus d'information : <http://sanspapiers.skynetblogs.be/> - <http://www.gsara.be/sanspapiers/>

Direction Générale Office des Etrangers : <http://www.ibz.be/code/fr/loc/etrangers.shtml#top>

Association pour les droits des étrangers :

http://www.adde.be/index.php?option=com_frontpage&Itemid=1

NON à l'islam de France ! NON à l'ingérence des politiques dans les mosquées!

Les politiques et les lobbys sionistes ont décidé de contrôler l'islam pour le modifier selon leur idéologie. Ils ont fait de Drancy un laboratoire d'essai.

L'ex vice-président de l'Assemblée nationale, le député-maire de Drancy, Jean Christophe Lagarde, y a fait construire une mosquée publique qui est née et a été inaugurée dans le plus grand secret, puisque jamais aucune information sur le sujet ne fut communiquée aux administrés! Il s'agit donc là d'une marque de mépris absolu à la fois pour tous les citoyens drancéens : les non-musulmans comme les musulmans.

Lire la suite :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=432

Europe
[Top](#)



Pays-Bas: un sex-shop en ligne pour musulmans

30.03.10 - 09:29

Un sex-shop virtuel pour musulmans, proposant des produits conformes à la charia, la loi islamique, vient d'être lancé aux Pays-Bas, a-t-on appris auprès de son fondateur.

"Nous avons reçu environ 70 000 visites au cours des quatre premiers jours" qui ont suivi le lancement du site internet, baptisé El Asira, "société" en arabe, a déclaré Abdelaziz Aouragh, 29 ans.

Ce site de vente de produits érotiques en ligne, le premier destiné aux musulmans, selon Abdelaziz Aouragh, vise à aider les couples mariés à "améliorer leur santé sexuelle".

Les clients peuvent choisir dans des catalogues réservés aux hommes et aux femmes parmi une quinzaine de produits : stimulants, lubrifiants, gels de massage ou pilules présentées comme aphrodisiaques. Mais

pas de vibromasseurs, de vidéos ou de magazines pornographique.
Améliorer la vie des époux

La présentation est sobre et les produits sont garantis "halal", sans composants interdits par les rites musulmans, comme les graisses animales de porc ou l'alcool.

"De nombreux musulmans ont du mal à se procurer certains types de produits", explique Abdelaziz Aouragh, lui-même musulman et employé dans une société spécialisée dans l'accompagnement des personnes handicapées.

"Tant qu'il ne vend pas des jouets sexuels ou ce genre de choses mais se concentre sur des crèmes et des huiles qui améliorent la vie des époux, il n'y a pas besoin d'en faire un problème", a commenté l'imam Abdul Jabbar.

"Le prophète Mahomet a répondu à beaucoup de questions au sujet de la sexualité", a ajouté Abdul Jabbar. Belga

NDLR

A vous de juger, voici l'adresse du site: <http://www.elasira.net/>

RACISME

40% des victimes de discrimination sont immigrées

NOUVELOBS.COM | 30.03.2010 | 10:22

Près de 14% des personnes déclarent avoir vécu des discriminations dans les cinq dernières années, quel que soit le motif, selon une étude de l'Insee et l'Ined.

(Reuters)Environ 40% des personnes qui déclarent avoir été victimes d'une discrimination sont immigrées ou enfants d'immigrés, issues principalement des "minorités visibles", selon l'enquête "Trajectoires et Origines" de l'Ined et de l'Insee publiée mardi 30 mars.

"40% des personnes ayant déclaré une discrimination sont immigrées ou enfants d'immigrés alors que ces deux catégories ne représentent ensemble que 22% de la population adulte résidant sur le territoire métropolitain", selon l'étude.

Globalement, un peu moins de 14% des personnes déclarent avoir vécu des discriminations dans les cinq dernières années quel que soit le motif (sexiste, raciste, homophobe, lié à l'âge, à la religion ou à l'état de santé), le lieu ou les circonstances (travail, logement, établissement scolaire, espace public).

Les femmes moins exposées

L'expérience est rapportée par 10% des individus composant la population majoritaire (ensemble des Français qui ne sont pas immigrés ni fils ou filles d'immigrés ou de personnes nées dans les DOM), par 24% des fils d'immigrés et 26% par des immigrés, soit une proportion deux fois plus élevée dans les deux derniers groupes.

A condition égale, les femmes déclarent moins de cas de discriminations que les hommes qui sont plus exposés dans certains contextes comme les discothèques ou les interactions avec la police.

Interrogées sur les motifs pour lesquels elles pensent avoir été discriminées, ces personnes citent leur origine (37%), la couleur de leur peau (20%), leur sexe (17%) et leur âge (12%), des motifs "tellement saillants qu'ils tendent à dissimuler les autres critères de discrimination".

Si, par ailleurs, un emploi protège de l'impression de discrimination, celle-ci augmente avec le niveau d'études et les difficultés d'accès aux postes de responsabilité.

L'enquête a été réalisée entre septembre 2008 et février 2009 auprès de 22.000 personnes âgées de 18 à 50 ans et vivant dans un "ménage ordinaire en France métropolitaine. (Nouvelobs.com)

Un quart des immigrés et de leurs enfants déclarent subir des discriminations

Jamais une étude statistique n'était allée aussi loin dans l'analyse des mécanismes de discrimination: l'enquête "Trajectoires et origines" (TeO) rendue publique, mardi 30 mars, vient combler un manque de connaissances sur les processus d'intégration et de discrimination des personnes issues de l'immigration.

Lire la suite de l'article:

http://www.lemonde.fr/societe/article/2010/03/30/en-france-40-des-victimes-de-discriminations-sont-d-origine-immigree_1326095_3224.html

Voir le site : <http://teo.site.ined.fr/>

Lire la publication:

http://www.ined.fr/fichier/t_telechargement/26031/telechargement_fichier_fr_pop.soc.pdf

Lire l'étude de l'Insee « Être né en France d'un parent immigré »

<http://www.la-croix.com/illustrations/Multimedia/Actu/2010/3/29/immigres-insee.pdf>

Lire l'étude de l'Ined « Les discriminations : une question de minorités visibles »

<http://www.la-croix.com/illustrations/Multimedia/Actu/2010/3/29/immigres-ined.pdf>

C'EST L'UNION EUROPEENNE QUI LE DIT: IL EST PERMIS DE BOYCOTTER LES PRODUITS ISRAELIENS FABRIQUES DANS LES COLONIES ILLEGALES

Les néo-cons français que sont Sarkozy, Alliot-Marie, Lelouche, Kouchner veillent au grain. Toute critique d'Israël doit être rendue illégitime en amalgamant avec l'islamisme radical ou l'antisémitisme. Peu importe ce que dit la loi. Il s'agit de faire plaisir à Israël et lui donner des gages afin de ne pas être mal vu par le puissant lobby pro-israélien. On en veut pour preuve les centaines de personnalités politiques qui se précipitent chaque année au dîner du CRIF

Lire la suite:

http://libertesinternets.wordpress.com/2010/03/29/cest-lunion-europeenne-qui-le-dit-il-est-permis-de-boycotter-les-produits-israeliens-fabriques-dans-les-colonies-illegales/?utm_source=feedburner&utm_medium=email&utm_campaign=Feed%3A+wordpress%2FxTBZ+%28Revue+de+Web+%3A+Libertes+%26+Internets%29

HALAL

KFC et Doux : voici le reportage censuré

Halal. 23 octobre 2009, Libération annonce que la chaîne M6 a décidé de censurer un reportage qui aurait eu l'effet d'une bombe dans la communauté musulmane. Le reportage démontrait que les poulets du géant Doux vendus chez KFC n'étaient pas halal, car abattus par une machine. Très vite, les consommateurs musulmans, révoltés mais aussi soulagés que cette vérité que beaucoup savaient soit enfin rendue publique, inondent le standard de M6, mais aussi de la société de production Toni Comiti (il nous a même été demandé très aimablement de retirer les coordonnées de la société d'un de nos articles, car la standardiste n'en pouvait plus : le téléphone ne cessait de sonner). Mais rien n'y fait. Toni Comiti ne peut pas diffuser le reportage. M6 fait la sourde oreille.

KFC HALAL ?

Jugez par vous-même ! Voici la vidéo censurée par M6 | Guide Musulman nous dit le 1 avril, 2010 à 13:56 :

<http://www.guidemusulman.com/kfc-halal-jugez-par-vous-meme-voici-la-video-censuree-par-m6-693>

[Agenda](#)
[Top](#)



Débats Israël, parlons-en !

En avril, mai et juin 2010, Michel Collon participera à plusieurs débats sur le thème de son nouveau livre Israël, parlons-en ! Vous pouvez contacter les organisateurs dans votre ville et, si vous en avez la possibilité, aider à faire connaître ces activités autour de vous...

PARIS - 2 AU 5 AVRIL

Présentation du livre Israël, parlons-en ! à la réunion annuelle des musulmans de France, salon du Bourget - stand E9 F10 (éditions Tawhid) - heures de dédicaces seront bientôt communiquées - Contact : Maud leeloo26@hotmail.com 0032/ 497615720 et 06 18 83 71 06 (durant le salon)

L'Union des Femmes Libres pour l'Égalité des Droits a le plaisir de vous inviter à la conférence/débat sur

LES CLICHES DE LA FEMME MUSULMANE

Intervenante : Malika HAMIDI, Directrice Générale du European Muslim Network

Date : Le jeudi 29 avril 2010 à 14h00

Adresse : au 14 rue Docteur de Meersman à Anderlecht

Lieu : Salle COSMOS

Infos : Naima Boudida : 0484/06.79.02

Soirée théâtrale

Avec la troupe de Meknès

Au profit des enfants atteints de cancer au Maroc

Date: le mardi 27 avril 2010 à 19h

Lieu: Conservatoire Royal de Bruxelles

Adresse: rue de la Régence n° 30 à 1000 Bruxelles

Vous aurez l'occasion de rire un bon coup avec nos artistes marocains, qui mettront leurs talents au service de notre campagne de soutien 2010, qui consiste à trouver 250 partenaires, qui collecteront 100 euro dans leur association, mosquée, auprès de leur commerçants ou dans leur famille, d'ici le 27 avril 2010.

Pour toute information complémentaire, n'hésitez pas à nous contacter.

Informations et réservation :

Najat Saadoune - 0475 21 23 03 - darelward@live.be

Aux parents d'un enfant qui entre en 1e secondaire l'année prochaine

Marie Arena, Députée fédérale, ancienne Ministre de l'Enseignement en collaboration avec Françoise Père, Echevine de l'Instruction publique

a le plaisir de vous inviter à une:

Séance d'information sur les inscriptions en 1e secondaire

Quand ? Le jeudi 8 avril 2010 à 14h

Où ? Maison de la Solidarité - 31, rue des Glands, 1190 Bruxelles

Vous êtes parents d'un enfant qui entre en 1e année secondaire l'année prochaine ? Vous aimeriez être accompagnés dans vos démarches dans le cadre de la nouvelle législation? La séance d'information du 8 avril vous apportera une aide concrète.
La séance d'information aura lieu à Forest en présence de Marie Arena.

Vous pouvez aussi obtenir des informations par téléphone ou par mail : 02 549 86 47 ou marie.arena@lachambre.be

FILM

"Carnet de notes à deux voix"

de Frédéric Fichefet et Rajae Essefiani (2002 76)

Date de projection : le jeudi 29 avril à 20h

Lieu : Petit Théâtre Mercelis

Adresse : rue Mercelis, 13 à 1050 Bruxelles

Dans le cadre des soirées « Itinérances » organisées par l'asbl Siréas. Le film sera suivi d'une discussion autour du métissage avec Hassan Bousetta, Docteur en sciences sociales.
Réservations: H. Vanderstraeten hvanderstraeten@sireas.be 02/2741550
<http://www.lesitinerrances.be>

INVITATION

Le Conseiller de la Coopération au Développement
Herman Boonen

**et le représentant de la CTB, Agence Belge de Développement
Mano Demeure**

Ont l'honneur de vous inviter au cocktail de bienvenue qui sera organisé le mardi 6 avril 2010 à 18 heures au bord du navire 'DAR MLODZIEZY' au port de Tanger ville

A l'occasion du passa du navire affrété par l'école supérieure de navigation d'Anvers faisant escale au port de Tanger Ville

Amal Hadaj
T +212 (0)5 37 65 79 27/28
F +212 (0)5 37 65 77 65
WWW.BTCCTB.ORG

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

La revue de presse hebdomadaire Dounia News est envoyée à plus de 11.000 abonnés chaque dimanche. Inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir Dounia News. Ils vous remercieront.

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par IK-11851@free.splio.com à
veerle.solia@amsab.be
Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.